

豕族健康まつり

11月 10

H

いのちの相談所

千秋病院で

9月11日 於・のわみ相談所

天生湿原にて リュウキンカ

発行責任者 尾張健康友の会 会長 上平 安秋

〒491-0815 一宮市千秋町塩尻字山王7-5 ☎0586-76-8312 FAX0586-76-9424 ホームページ https://www.chiaki.com/

2024年9月

NO.436

未来をつ

ぐる子ども・若者が

秋病院に集まりま.

2024年7月現在 友の会員数 4,928 (内社員数806)

平和だから楽しめる 平和盆おどり2日間で1000人



れていました。

模擬店も立ち並び、

迫力ある太鼓が響きました



入院患者のみなさんも笑顔で

り」を開きました。何重 院駐車場で「平和盆おど ラストの曲 もの盆踊りの輪ができ、 8 月 24、 25日に千秋病 「ダンシング

踊りの楽しみのひとつに 輪に加わり、笑顔があふ ヒーロー」では出店者も など、多くの参加で今年 様子や買い物を楽しむ人 剣な表情で狙いを定める やボールすくいでは、 いました。的あてゲーム ンクフルトに安倍川も なっています。 や肉巻きおにぎり、 かき氷と列ができて



- 日看護師体験ハンドマッサージの様子

局校生一日看護師体験 44人参加で

ンドマッサー

ジをメイン

にしました。患者さんを

7 日 間 で合 大好評!

の一日看護師体験に参加 名の高校生が、千秋病院 しました。 計 1 4 4 と良いか話し合い、 迎える前にどのようにコ 違ってもすぐに打ち解け ミュニケーションを取る しました。学年や高校が

練習

と学びました」

などの感

ています。

鈴鹿市では身

てくれないと批判を浴び 請をしようにも受け付け 保護費が渡されない、申

ミュニケーショ

ンが大切

ちが強くなりました」「コ

看護師になり 参加者からは

たい気持

一ますま

視した問題も噴出してい

桐生市では満額の

地方裁や高裁で相次いで

います▼一方で人権を無

想が寄せられました。

間になったようです。 や若者への質問など、 ることができ、楽しい時

ながり、

参加できてよか

った」の声もあ

りました。

強のモチベーションにつ

てうれしかった。受験勉

係争中です▼究極の問題

審で勝訴するも高裁で

は、生活保護の申請に扶

と感謝の言葉をいただい

と交流でき、ありがとう

が認められていません。 必要にもかかわらず保有 障者が通院するのに車が

また「実際に患者さん

護師の魅力を伝えていき

今後も、若い世代に看

た。2、3年生向けの企

患者さんへの

で看護体験を実施しまし

1年生は、参加者同士

のおしゃべりを楽しんで こにこと笑顔で高校生と ジに来てくれた患者さん いました。 は、自分の生い立ちの話 実際にハンドマッサー

師体験や、病院見学、小 ました。高校生一日看護 まなイベントを行ないま 学生向けの「認知症につ の学生が千秋病院を訪れ いて学ぼう」などさまざ 夏休みに千秋病院近隣



医療系を目指す高校生の病院見学会



小学生認知症サポータ -養成講座

-ザー治療を始めました 下肢静脈瘤のレ

こんな症状ありませんか?

- ・足の血管がぼこぼこしている
- ・足がつる、むくむ、疲れやすい
- ・皮膚が黒くなる、かゆくなる

もしかしたら、それは足の病気「下肢静脈瘤」 かもしれません。下肢静脈瘤とは、足の血管の 弁がこわれたために、足の血管に血液が溜まっ て瘤(こぶ)のようにふくらんだ状態です。

千秋病院では血管外科の医師によるレーザー 治療が始まりました。血管の中に細い光ファイ バーを挿入し、レーザーの熱によって静脈をふ さぐ方法です。傷跡がほとんど目立たず、 も少ないです。健康保険も適用されます。気に なる方は、外科までご相談ください。



症状の一例

千秋病院 ☎0586 - 77 - 0012

3/4の国庫補助金のほ あることが誇らしいで まちづくりをすすめたい 営資金も交付されます。 かに、地方交付税制度で れていません。扶助金の せん▼生活保護が自治体 呪縛から解放されていま の家族単位という悪しき かわらず、未だに旧憲法 活権は個人にあるにもか かっていることです。生 養義務調査が立ちはだ かく迎えてくれる人権の です▼生活に困っても暖 体の果たす役割は大きい 生活保護の運用には自治 になっていることは知ら に負担がかからない制度 /4の扶助金や他の運 千秋病院が無料低



であるとの判決が全国の 集まり、生活 生活保護に 間の注目が